

Dr. Khaled Serry Seyam
(Independent Board Member)

الدكتور / خالد سرى صيام
(عضو مجلس إدارة مستقل)

Dr. Khaled Serry Seyam is the Executive Chairman of the Judicial and Legal Studies Institute, Bahrain since 2015 and a Lecturer of Criminal Law - Faculty of Law, Ain Shams University since 2002.

يشغل الدكتور/ خالد سرى صيام حالياً منصب رئيس معهد الدراسات القضائية والقانونية بالبحرين منذ عام 2015 ومدرس القانون الجنائي بكلية الحقوق بجامعة عين شمس منذ عام 2002.

Dr. Seyam has more than 28 years of academic and practical experience in the Legal and Financial fields. He contributed to the preparation of many Legislations as part of his work as a Legal advisor to the Minister of Trade and Minister of Finance and to the PPP Central Unit, (2003- 2008) most importantly New Tax Law & Amendments to Mortgage Finance and leasing Laws, PPP law, Securitization law, Economic Courts law, Financial Regulatory Authority law.

تمتد خبرة الدكتور/ صيام الأكاديمية والعملية إلى أكثر من 28 عاماً في المجال القانوني والمالي، ساهم خلالها في إعداد العديد من التشريعات الاقتصادية، خلال عمله مستشاراً قانونياً لوزير التجارة الخارجية ووزير المالية وللوحدة المركزية للشراكة بين القطاعين العام والخاص. في الفترة من عام 2003 إلى 2008، ومن أهم هذه التشريعات قانون الضرائب الجديد وتعديلات قانون التمويل العقاري والتأجير التمويلي وقانون المحاكم الاقتصادية وتعديلات قانون سوق رأس المال بإضافة نشاط التوريق وقانون إنشاء الهيئة العامة للرقابة المالية وقانون تنظيم الشراكة مع القطاع الخاص.

Dr. Seyam also contributed to the Regulatory Capital Market Reform process in Egypt during his appointment as Vice Chairman of the Capital Market Authority (CMA), Vice Chairman of the Financial Regulatory Authority (FRA), Chairman of the Egyptian Stock Exchange(EGX) and Executive Director of Financial Service Institute(FSA) (2008-2013).

كما ساهم الدكتور/ صيام في تنفيذ جانب هام من عملية الإصلاح التنظيمي والرقابي لسوق رأس المال في مصر خلال عمله نائباً لرئيس الهيئة العامة لسوق المال ونائباً لرئيس الهيئة العامة للرقابة المالية ورئيساً للبورصة المصرية ومديراً تنفيذياً لمعهد الخدمات المالية في الفترة من 2008 إلى 2013.

Dr. Seyam has been chosen as an Independent Board Member in many important Financial institutions as follows:

وقد تم اختيار الدكتور/ صيام كعضو مجلس إدارة من ذوي الخبرة في مجالس إدارة العديد من المؤسسات الاقتصادية الهامة كما يأتي:

- General Authority of Investment & Free Zones (GAF) 2009-2017
- Information Technology Industry Development agency (ITIDA) 2012-2014
- Misr Settlement, Depository and Clearing Company (MCDR) 2011 2018
- Banque Du Caire 2013-2017
- Egyptian Mortgage Refinance Company 2014-2019
- General Authority for Suez Canal Special Economic Zone 2016 2019.
- National Investment Bank (2017 till now).
- Egyptian Post (2018 till now).

- الهيئة العامة للاستثمار والمناطق الحرة (2009-2017)
- هيئة تنمية تكنولوجيا المعلومات (2012-2014)
- شركة مصر المقاصة (2011 حتى 2018)
- بنك القاهرة (2013-2017)
- الشركة المصرية لإعادة التمويل العقاري (2014-2019)
- الهيئة العامة للمنطقة الاقتصادية لقناة السويس (2016-2019)
- بنك الاستثمار القومي (2017 وحتى الآن)
- البريد المصري (2018 وحتى الآن)

Dr. Seyam provided legal support to government financial and economic institutions in a number of countries including Jordan, Kenya, the Dominican Islands and Uganda, through his collaboration with the World Bank, IFC (International Finance Corporation), UNDP (United Nations Development Programme) and WHO (World Health Organization).

وقدم الدكتور/ صيام الدعم القانوني لمؤسسات حكومية مالية واقتصادية في عدد من الدول منها الأردن وكينيا وجزر الدومنيكان وأوغندا، وذلك من خلال تعاونه مع كل من البنك الدولي ومؤسسة التمويل الدولية وبرنامج الأمم المتحدة الإنمائي ومنظمة الصحة العالمية.

Dr. Seyam holds a Bachelor's degree in Law (LLB) from Ain Shams University Class of 1991. He has two Diplomas, one in Criminal Law and the Second in Private Law both from Faculty of Law Ain Shams University. He received his PHD in Criminal Law from Jean Moulin University, Lyon France in 2001.

الدكتور/ صيام حاصل على ليسانس الحقوق من جامعة عين شمس عام 1991 ودرجة دبلوم العلوم الجنائية ودرجة دبلوم القانون الخاص من كلية الحقوق جامعة عين شمس كما حصل على درجة الدكتوراه في العلوم الجنائية من جامعة جان مولان ليون فرنسا في عام 2001.

Mr. Abdulmir Kahtan Fadel

(Assistant General Manager)
Head of Consumer Banking - International Banking Group)

السيد / عبد الأمير قحطان فاضل

(مساعد مدير عام)
رئيس الخدمات المصرفية الدولية للأفراد - مجموعة الخدمات المصرفية الدولية

Mr. Abdulmir Kahtan Fadel has been the Assistant General Manager - Head of Consumer Banking - International Banking Group since March 2015. Mr. Fadel joined National Bank of Kuwait in September 2011 as Executive Manager - Head of Customer Value Management/Segments - Consumer Banking Group - Kuwait.

يشغل السيد/ عبد الأمير قحطان فاضل منصب مساعد مدير عام رئيس الخدمات المصرفية الدولية للأفراد - مجموعة الخدمات المصرفية الدولية منذ مارس 2015. التحق السيد/ فاضل ببنك الكويت الوطني في سبتمبر 2011 حيث شغل منصب المدير التنفيذي - رئيس إدارة الشرائح - مجموعة الخدمات المصرفية للأفراد - الكويت.

Mr. Fadel is a senior banking executive with extensive experience in managing consumer banking business (Conventional and Islamic) across regional markets. He is also Skilled in growing market share and enhancing customer experience.

السيد/ فاضل مسؤول تنفيذي ومصرفي، يمتلك خبرة واسعة في إدارة الأعمال المصرفية للأفراد (البنوك التقليدية والإسلامية) في الأسواق الإقليمية. كما يمتلك المهارة في زيادة الحصة السوقية وتعزيز تجربة العملاء.

Before joining National Bank of Kuwait, Mr. Fadel worked in several regional financial institutions among of which are: Arab Bank plc, and Abu Dhabi Islamic Bank.

قبل التحاقه ببنك الكويت الوطني - الكويت عمل السيد/ فاضل في عدة مؤسسات مالية إقليمية منها: البنك العربي ومصرف أبو ظبي الإسلامي.

Mr. Fadel holds a Bachelor of Science in Mathematics and MA in Financial Economics from American University of Beirut and he is currently pursuing EMBA from Massachusetts Institute of Technology (MIT)

السيد/ فاضل حاصل على بكالوريوس في الرياضيات وماجستير في الاقتصاد المالي من الجامعة الأمريكية في بيروت. ويتابع حالياً دراسة الماجستير في إدارة الأعمال التنفيذية من معهد ماساتشوستس للتكنولوجيا (MIT).

Mr. Alaa ELDin Abd Elkader ElSeesi :
(Chief Risk Officer-National Bank of Kuwait - Egypt)

Mr. Alaa ELDin Abd Elkader ElSeesi is currently the Chief Risk Officer of National Bank of Kuwait - Egypt. He has been in the Bank since 2008 adopting several key positions as the General Manager-Head of Risk Management from October 2008 until November 2011, Senior General Manager-Head of Business Group from December 2011 until October 2014 and Chief Risk, Compliance and Governance Officer until February 2018.

Mr. ElSeesi represented National Bank of Kuwait - Egypt as a Board member in The Egyptian Credit Bureau Company S.A.E. from September 2015 until June 2019.

Mr.ElSeesi has over 30 years of experience in the banking field working in a number of international commercial banks in the area of risk management, business development and Islamic Banking. Moreover, his experience extends to capital markets in equity research.

Before joining National Bank of Kuwait - Egypt, Mr.ElSeesi worked in several international institutions among which are: Citibank-Cairo, Credit Swiss Bank-Cairo, Egyptian American Bank, American Finance House-Los Angeles, California, HC Brokerage and Bank Aljazira-Jeddah, Saudi Arabia.

Mr.ElSeesi holds a Bachelor of Science in Civil Engineering and two Masters in Construction Management and the Second in Business Administration both from Washington -University, USA.

السيد / علاء الدين عبد القادر السيسي
(رئيس قطاع المخاطر لبنك الكويت الوطني - مصر)

يشغل السيد / علاء الدين عبد القادر السيسي منصب رئيس مجموعة المخاطر لبنك الكويت الوطني - مصر.

التحق بالبنك في عام 2008 حيث شغل عدة مناصب منها مدير عام ورئيس مجموعة المخاطر من أكتوبر 2008 حتى ديسمبر 2011 ومدير عام أول ورئيس مجموعة الأعمال من ديسمبر 2011 حتى أكتوبر 2014 ورئيس مجموعة المخاطر والالتزام والحوكمة حتى فبراير 2018.

مثل السيد / السيسي بنك الكويت الوطني - مصر كعضو مجلس إدارة في الشركة المصرية للاستعلام الائتماني من سبتمبر 2015 إلى يونيو 2019.

يتمتع السيد / السيسي بخبرة مصرفية تمتد على مدار ثلاثون عاماً في عدد من البنوك التجارية الدولية في مجال إدارة المخاطر وتمويل الشركات والخدمات المصرفية الإسلامية وأيضاً في مجال أسواق رأس المال وفي أبحاث الأسهم.

قبل التحاقه ببنك الكويت الوطني- مصر عمل السيد / السيسي في عدة مؤسسات عالمية منها: سيتي بنك - جمهورية مصر العربية، بنك الائتمان السويسري- جمهورية مصر العربية، البنك المصري الأميركي، بيت التمويل الأميركي - لوس أنجلوس كاليفورنيا، أتش سي للسمسة وبنك الجزيرة - جدة - المملكة العربية السعودية.

السيد / السيسي حاصل على بكالوريوس العلوم في الهندسة ودرجة الماجستير في إدارة المشاريع ودرجة ماجستير أخرى في إدارة الأعمال من جامعة واشنطن - الولايات المتحدة الأمريكية.

Mr. Omar Tarek Wahby
(Deputy CEO - International Banking Group - National Bank of Kuwait - Kuwait)

Mr. Omar Tarek Wahby joined National Bank of Kuwait in 2013 as the Deputy CEO of International Banking Group.

Mr. Wahby is a seasoned banker in the field of Corporate and Investment Banking and Corporate Advisory for over 25 years. He possesses wide career experience in Product and Relationship Management in the Local market, Mena Region and North Africa.

Before joining National Bank of Kuwait, Mr. Wahby worked in several international institutions among which are: Citibank-Middle East, BNP Paribas-Egypt, HC Securities-Egypt and Egyptian American Bank.

Mr. Wahby holds a Bachelor degree in Communication and Electronics from Cairo University Class of 1991 and Master degree in Business Administration (Finance) from Boston University, Massachusetts, USA Class of 1997

السيد / عمر طارق وهبي

نائب الرئيس التنفيذي - مجموعة الفروع الخارجية والشركات التابعة لبنك الكويت الوطني - الكويت

إنضم السيد / عمر وهبي إلى بنك الكويت الوطني في عام 2013 ويشغل منصب نائب الرئيس التنفيذي لمجموعة الفروع الخارجية والشركات التابعة.

يتمتع السيد / عمر وهبي بخبرة مصرفية في قطاع الخدمات المصرفية للشركات والاستثمار تمتد إلى أكثر من 25 عاماً. كما يمتلك الخبرة والمعرفة الواسعة المتعلقة بالمنتجات المصرفية وإدارة العلاقات المصرفية، وذلك في السوق المحلي وأسواق الشرق الأوسط وشمال أفريقيا.

قبل إلحاقه ببنك الكويت الوطني عمل السيد / عمر وهبي في عدة مؤسسات عالمية منها: سيتي بنك - الشرق الأوسط، بي إن بي باريسا - جمهورية مصر العربية، أتش سي لتداول الأوراق المالية - جمهورية مصر العربية والبنك المصري الأمريكي.

السيد / عمر وهبي حاصل على بكالوريوس في الاتصالات والالكترونيات من جامعة القاهرة عام 1991 ودرجة الماجستير في إدارة الأعمال (التمويل) من جامعة بوسطن ماساشوستس بالولايات المتحدة الأمريكية عام 1997.

Mr. Walid Gamal El Din El Seyoufi:

(Deputy General Manager - Group Risk Management & Chief Compliance Officer - NBK Group)

Mr. Walid Gamal El Din El Seyoufi is currently Deputy General Manager for Group Risk Management and Chief Compliance Officer - NBK Group. He has more than 25 years of strong and sound experience in banking sector, mainly in the fields of Risk Management, Corporate Governance, Compliance, Accounting and Auditing.

Before joining NBK Group, Mr. El Seyoufi worked for Arthur Andersen in the field of External Audit and Consulting. During his professional career in NBK Group, he has significant contributions in developing the Risk Management and Compliance framework across all branches and subsidiaries by following worldwide best practices in the Banking industry.

Furthermore, he has contributed in ensuring adequate compliance with all regulatory and statutory requirements pertaining to all countries in which NBK Group operates.

Mr. El Seyoufi possesses distinct experience in Capital Adequacy planning as per BASEL international standards, stress testing scenarios and monitoring key risk indicators. He also has vast experience in international law related to sound governance, disclosure and transparency as well as protecting shareholders' rights.

He holds a Bachelor's degree in Accounting (BA) from Helwan University, Egypt; A Master's degree of Science in Risk Management (Msc) from Glasgow Caledonian University, UK and a Master's in Business Administration (MBA) from the American University in Beirut. Moreover, he has several professional certificates from the USA including: Certified Public Accountant (CPA), Certified Internal Auditor (CIA) and a Certified Anti-Money Laundering Specialist (CAMS).

السيد / وليد جمال الدين السيوفي

(نائب مدير عام - مجموعة إدارة المخاطر ورئيس الالتزام لمجموعة بنك الكويت الوطني)

يشغل السيد / وليد السيوفي منصب نائب مدير عام مجموعة إدارة المخاطر ورئيس الالتزام لمجموعة بنك الكويت الوطني، ويتمتع بخبرة طويلة تمتد لأكثر من 25 عام في القطاع المصرفي وتحديداً في مجالات إدارة المخاطر، الحوكمة، والالتزام الرقابي وكذلك المحاسبة والمراجعة.

قبل التحاقه بمجموعة بنك الكويت الوطني، عمل السيد / السيوفي لدى شركة آرثر أندرسن العالمية في مجال الاستشارات والمراجعة والمحاسبة القانونية. وخلال مسيرته المهنية في المجموعة، ساهم السيد / السيوفي في تطوير الإطار العام لإدارة المخاطر والالتزام الرقابي على مستوى فروع المجموعة وشركاتها التابعة وذلك باتباع أفضل الممارسات العالمية الرائدة في قطاع الصناعة المصرفية.

بالإضافة إلى مساهمته في التأكد من تحقيق الالتزام بكافة المتطلبات الرقابية والتشريعية في كافة الدول التي تعمل بها مجموعة بنك الكويت الوطني.

لدى السيد / السيوفي خبرة مميزة في تخطيط كفاية رأس المال وفقاً لمعايير بازل الدولية وسيناريوهات اختبارات الضغط ومتابعة مؤشرات قياس المخاطر، ذلك فضلاً عن خبرته الكبيرة في القوانين والتشريعات الدولية المتعلقة بأسس الحوكمة السليمة، الإفصاح والشفافية، وحماية حقوق المساهمين .

السيد / السيوفي حاصل على بكالوريوس في المحاسبة من جامعة حلوان في مصر وعلى درجة الماجستير في إدارة المخاطر من جامعة غالسكو كالدونيان في المملكة المتحدة وهو أيضاً حاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال من الجامعة الأميركية في بيروت وعلى شهادات مهنية أخرى من الولايات المتحدة الأميركية تشمل كل من شهادة محاسب قانوني معتمد CPA، وشهادة مراجع داخلي معتمد CIA، وكذلك شهادة اختصاصي مكافحة غسل أموال معتمد CAMS

Mr. Yasser Abd El-Koddous El-Tayeb

(Vice Chairman - National Bank of Kuwait - Egypt)

(CEO & Managing Director - National Bank of Kuwait - Egypt)

Mr. Yasser Abd El-Koddous El-Tayeb was appointed as the Vice Chairman of National Bank of Kuwait - Egypt in August 2019 in addition to his position as CEO & Managing Director. He previously held the position of Deputy Managing Director of National Bank of Kuwait - Egypt since January 2017.

Mr. El-Tayeb has been in the Bank since May 2008 during which he was the Head of Financial Markets Division being responsible for managing and re-structuring the entire Division including Treasury, Financial Institutions and Securities unit.

Mr. El-Tayeb represents National Bank of Kuwait - Egypt as the Deputy Chairman in NBK Capital Asset Management .He was also an independent board member in Egyptian Mortgage Refinance Company from 2006 until 2016.

Mr. El-Tayeb has over 30 years of experience in the field of Financial Markets, Treasury and Portfolio Management .Before joining National Bank of Kuwait - Egypt; he was the Head of Fixed Income Portfolio Management in Beltone Asset Management from 2005 till 2008. Mr. El-Tayeb also worked in American Express Bank - Egypt as the Deputy Treasurer, Head of Money Market and Fixed Income Desk from 1994 till 2005 and in Misr International Bank from 1989 till 1994.

Mr. El-Tayeb holds a Bachelor degree in Economics from Cairo University class of 1987.He has participated in a number of training programs both locally and internationally conducted by American Express-London, Dresdner Bank-Frankfurt and Salmon Brothers-London

السيد / ياسر عبد القدوس الطيب

(نائب رئيس مجلس الإدارة لبنك الكويت الوطني - مصر)

(الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب لبنك الكويت الوطني-مصر)

تم تعيين السيد / ياسر عبد القدوس الطيب في منصب نائب رئيس مجلس الإدارة لبنك الكويت الوطني - مصر في أغسطس 2019 بالإضافة إلى منصبه كرئيس تنفيذي وعضو منتدب بعد ما شغل منصب نائب العضو المنتدب لبنك الكويت الوطني - مصر منذ يناير 2017.

التحق السيد / الطيب لبنك الكويت الوطني - مصر في مايو 2008 وخلال هذه الفترة شغل منصب رئيس قطاع أسواق المال حيث تولى الإشراف وإعادة هيكلة القطاع والذي يضم الخزنة، المؤسسات المالية والأوراق المالية.

ويمثل حالياً السيد / الطيب بنك الكويت الوطني - مصر كنائب رئيس مجلس إدارة شركة الوطني كابيتال لتكوين المحافظ المالية وصناديق الاستثمار. وقد شغل أيضاً منصب عضو مجلس إدارة (مستقل) في شركة المصرية لإعادة التمويل العقاري منذ 2006 حتى 2016.

يتمتع السيد / الطيب بخبرة تمتد أكثر من ثلاثين عاماً في مجال أسواق رأس المال، الخزنة وإدارة المحافظ وذلك قبل التحاقه لبنك الكويت الوطني-مصر حيث شغل منصب رئيس إدارة المحافظ ذات الدخل الثابت في بلتون لإدارة الأصول من 2005 حتى 2008 ومدير الخزنة وخدمات الأسواق المالية في بنك أمريكان إكسبريس - مصر من 1994 حتى 2005 وعمل في بنك مصر الدولي من 1989 حتى 1994.

السيد / الطيب حاصل على بكالوريوس في الاقتصاد من جامعة القاهرة عام 1987 وشارك في العديد من البرامج التدريبية المحلية والعالمية من خلال أمريكان إكسبريس- لندن، درسنتر بنك - فرانكفورت و سلمون برازيس - لندن.

Mrs. Shaikha K. Al-Bahar

(Chairman, National Bank of Kuwait - Egypt)
(NBK - Deputy Group Chief Executive Officer)

السيدة / شيخة خالد البحر

(رئيس مجلس الإدارة لبنك الكويت الوطني - مصر)
(نائب الرئيس التنفيذي لمجموعة بنك الكويت الوطني)

Mrs. Shaikha K. Al-Bahar has been the Deputy Group Chief Executive Officer of National Bank of Kuwait since March 2014.

تشغل السيدة/ شيخة البحر منصب نائب الرئيس التنفيذي لمجموعة بنك الكويت الوطني منذ مارس 2014 .

Mrs. Al-Bahar is a member of various Management Committees. She is also the Chairperson of National Bank of Kuwait (Lebanon), NBK Capital and National Bank of Kuwait - France, and serves on the Board of NBK (International) PLC, United Kingdom, NBK Global Asset Management Limited; and The Deputy Chairman of the Turkish Bank, Turkey. She has been a member of Kuwait's Supreme Council for Planning since August 2017.

كما تشغل عضوية العديد من اللجان الإدارية لدى المجموعة. وترأس مجلس إدارة بنك الكويت الوطني - لبنان، ومجلس إدارة شركة الوطني للاستثمار، ومجلس إدارة بنك الكويت الوطني - فرنسا، وتشغل عضوية مجلس إدارة كل من بنك الكويت الوطني الدولي - المملكة المتحدة ومجلس إدارة شركة بنك الكويت الوطني العالمية لإدارة الأصول، ونائب رئيس مجلس إدارة البنك التركي - تركيا. وانضمت كذلك إلى عضوية الأمانة العامة للمجلس الأعلى الكويتي للتخطيط والتنمية في العام 2017.

Mrs. Al-Bahar has extensive experience in privatization, project finance, advisory services, bond issues, Build /Operate /Transfer financing, Initial Public Offerings, Global Deposit Receipts Programs and private placements.

تمتع السيدة/ البحر بخبرات واسعة في مجالات الخصخصة، وتمويل المشاريع، والخدمات الاستشارية، وإصدار السندات، وتمويل المشاريع بنظام B.O.T، وعمليات الإصدار الأولى، وشهادات الإيداع الدولية، وطرح الأسهم للاكتتاب الخاص.

Mrs. Al-Bahar holds a Bachelor of Science degree in International Marketing from Kuwait University, and has attended specialized programs at Harvard Business School, Stanford University and Duke University (USA).

السيدة/ البحر حاصلة على شهادة البكالوريوس في التسويق الدولي من جامعة الكويت، والتحقّت بالعديد من البرامج والدورات التدريبية المتخصصة في جامعة هارفرد للأعمال وجامعة ستانفورد وجامعة ديوك في الولايات المتحدة الأمريكية.